
“L’amministrazione comunale esprime grande
soddisfazione dopo aver appreso di essersi
aggiudicata un finanziamento regionale di
496.000 euro da utilizzare per interventi di messa
in sicurezza del fiume Vaccina”.
Con queste parole il sindaco Alessandro Grando
ha annunciato l’arrivo dei fondi che permetteran-
no di risolvere in modo decisivo un problema che
riguarda la sicurezza dei residenti e degli opera-
tori delle zone interessate dal rischio esondazio-
ne.

Dopo dopo due giorni e
mezzo di “non stop”, le
trattative per il rinnovo
del contratto dei lavora-
tori delle autostrade e dei
trafori si sono interrotte
bruscamente lasciando le
parti ancora molto
distanti e ancorate sulle
proprie posizioni.
Secondo quanto riferisco-
no fonti sindacali, quindi,
lo sciopero a singhiozzo
proclamato nel week end
dell'esodo del prossimo 4
e 5 agosto è stato confer-
mato. In particolare scio-
pereranno anche i casel-

lanti che non sono sog-
getti alla legge 146. Sarà
uno sciopero a singhioz-
zo, cioè a turni alterni di
quattro ore. I turni di
sciopero, fanno sapere
sempre i sindacati in una
nota congiunta, saranno:
“dalle 10 alle 14, dalle 18
alle 22 di domenica 4 e
dalle 22 di domenica 4
alle 2 di lunedì 5”. Dalla
protesta resta escluso
tutto il personale sottopo-
sto alla legge sullo scio-
pero e alla regolamenta-
zione provvisoria del set-
tore.

Mezzo milione per il fosso Vaccina
Ladispoli si aggiudica i finanziamenti per mitigare il rischio di esondazione del fiume

Italiani affascinati dallo sviluppo sostenibile
È quanto emerge dall’analisi di ‘Responsabilità Sociale d’Impresa’ condotta su tutto il territorio nazionale

L’espressione “a macchia di leo-
pardo”, spesso utilizzata quando
si parla del territorio italiano così
articolato e disomogeneo, sembra
valere meno quando ci si riferisce
allo sviluppo sostenibile. È quan-
to emerge dal Giro d’Italia della
CSR condotto fra gennaio e mag-
gio lungo tutto il Paese da Il
Salone della CSR e dell’innova-
zione sociale: 12 tappe che hanno
coinvolto circa 2700 persone tra
imprese, enti locali, organizzazio-
ni non profit, studenti, docenti,
cittadini. 
I dati Ipsos riferiti al 2018, resi
disponibili per “Il Salone della
CSR e dell’innovazione sociale”,
mostrano un’attenzione diffusa

allo sviluppo sostenibile, che
viene ritenuto importante dal
92% degli abitanti del Nord-Est,
dal 95% di quelli del
Mezzogiorno e dal 96% di quelli
del Nord-Ovest. E pur con decli-
nazioni diverse delle priorità,
sono l’attenzione all’ambiente e al
territorio, la necessità di ridurre
inquinamento e rifiuti gli aspetti
che stanno più a cuore ai cittadi-
ni: vale per il 67% di loro nel cen-
tro Italia e per il 53% nel Nord-
Est, lo dichiara 41% dei toscani, il
63% dei liguri e il 43% dei sicilia-
ni, solo per fare alcuni esempi. E
il Giro d’Italia della CSR ha
messo in luce le molte iniziative e
i progetti di sostenibilità realizza-

ti nei diversi territori ma soprat-
tutto il cambiamento culturale in
atto in tutta Italia, sicuramente
con livelli di maturazione e tempi
diversi ma con un percorso che
tutti considerano “senza ritorno”.
Un’evidenza emersa chiaramente
dagli interventi di 87 imprese, 36
organizzazioni non profit, 21 isti-
tuzioni locali, 28 docenti universi-
tari ascoltati durante le tappe del
tour. La sintesi delle esperienze
raccolte e la convidisione di altri
progetti troveranno spazio nel-
l’edizione nazionale de Il Salone
della CSR e dell’innovazione
sociale che si terrà a Milano in
Università Bocconi il 1 e 2 ottobre
prossimi. 

Alla due giorni milanese, fra i
molti eventi anche quest’anno
verrà dato spazio allo scambio e
al confronto tra le associazioni di
imprese sostenibili che operano
in diverse aree: Alessandria
Sustainability Lab,
Animaimpresa, Anima per il
sociale nei valori d’impresa,
ETIClab, Figli del Mondo,
Associazioni Modenesi per la
RSI, Impronta Etica,
Responsabitaly, Rete
Innovazione Sostenibile Verona,
Veneto Responsabile.
Nell’edizione 2019 il focus sarà
sulle modalità migliori per coin-
volgere gli altri attori locali: dalle
associazioni di categoria ai sinda-

cati, dalle scuole alle università. 
“In Bocconi continuerà il viaggio
alla scoperta della sostenibilità.
Sarà un percorso nei territori
della mente, geografie del pensie-
ro dove le idee nascono, crescono
e si trasformano - spiega Rossella
Sobrero, del gruppo promotore
del Salone - Si parlerà di attenzio-
ne al capitale relazionale, di
impegno per il capitale naturale,
della tecnologia come strumento
per la sostenibilità. Il Salone è
un’occasione per comprendere
quali soluzioni sono già a portata
di mano per risolvere problemi
vecchi e nuovi, ma anche per
immaginare quali saranno gli sce-
nari futuri di un percorso verso

uno sviluppo che dovrà essere
sempre più sostenibile”. Sono 210
le organizzazioni protagoniste
dell’edizione 2019: il calendario,
con oltre 80 eventi, è già online e
costantemente aggiornato sul sito
del Salone. 
Al Salone della CSR e dell’inno-
vazione sociale non solo si discu-
te di sostenibilità ma la si applica:
dal 2014 la manifestazione è un
evento sostenibile, attraverso un
sistema di gestione conforme alla
norma ISO 20121 la cui verifica
verrà condotta, come negli anni
precedenti, da Bureau Veritas
Italia. Nel 2019 l’obiettivo è
migliorare ulteriormente i risulta-
ti ottenuti negli anni precedenti.

A Cerenova vince il No contro
la nascita del nuovo Consorzio

Marina di Cerveteri – Il “consorzio condominio” bocciato dai cittadini

Residenti e associazioni la vera opposizione: “Ha vinto il buon senso”
di Alberto Sava

I piccoli proprietari delle case
di Marina di Cerveteri hanno
dimostrato di avere tutti una
memoria da elefante, infatti
nessuno ha dimenticato la lun-
ghissima esperienza avuto con
il passato consorzio a cui tutti
aderivano nel momento in cui,
negli anni del boom, comprava-
no la seconda casa al mare a
Cerenova. I tempi sono cambia-
ti, i cittadini sono socialmente
più maturi di allora e di conse-
guenza si è alzato anche il livel-
lo di attenzione generale.

Questa è una doverosa premes-
sa alla notizia che sono svanite
nel nulla le furiose polemiche,
durate mesi, attorno alla propo-
sta, partita dalle parti di piazza
Risorgimento, della nascita di
un consorzio privato per la
gestione del servizio irriguo. Il
consorzio a Cerenova non c’è,
ma il servizio irriguo continua a
essere erogato. La scorsa prima-
vera (era aprile) alla proposta
di istituire una sorta di
Consorzio Condominio, i citta-
dini insorsero dando vita al
Fronte del No. 
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Treni affollati, caldo, ed esa-
sperazione. E’ la quotidiana
odissea dei pendolari ferrovia-
ria del nostro territorio.
Parliamo di quelli che abitual-
mente frequentano la linea Fl5
Roma-Civitavecchia-Grosseto-
Pisa. Ad agosto i treni sono
diminuiti, ma i pendolari,
numericamente, sono rimasti
gli stessi. E così ci si ritrova a
viaggiare in condizioni al limi-
te della sicurezza, pur di rag-
giungere la Capitale ed il
posto di lavoro. A denunciare
la situazione, nelle scorse setti-
mane, era stato il comitato
pendolari litorale nord. E oggi,
dopo gli effetti della riduzione
vissuti sulla propria pelle,
sono proprio i pendolari a
subirne gli effetti. I convogli
non sono sufficienti, se si con-
sidera poi che gli stessi treni
utilizzati da chi quotidiana-
mente deve spostarsi tra il lito-
rale e la Capitale, vengono uti-
lizzati anche dai crocieristi che
si dirigono a Roma per una
vacanza. Sedili affollati da
valigie, e per i pendolari solo
posti in piedi. Una situazione

non tollerabile per i viaggiato-
ri. Dal canto suo Trenitalia,
durante l’incontro
dell’Osservatorio Regionale
dei Trasporti aveva spiegato
che già a partire dalla prossi-
ma estate le corse non saranno
ridotte. Una magra consola-
zione per chi si ritrova costret-
to a viaggiare già da quest’an-
no e non solo dal prossimo sui
convogli della Fl5. Le ferrovie,
la Regione e Città
Metropolitana sembrano igno-
rare la vocazione turistica del
nostro territorio. E’ impensa-
bile che città di assoluto presti-

gio archeologico come
Cerveteri e balneari di grande
richiamo come Ladispoli e
Santa Marinella vengano igno-
rate proprio nel pieno della
stagione turistico, balneare,
crocieristica. Ricordiamo che
alcuni giorni fa è stata trionfal-
mente inaugurata la nuova
stazione di Marina di
Cerveteri, presentata come un
hub ferroviario importante da
Ferrovie Italiane, dal sindaco
Pascucci e da esponenti regio-
nali ed oggi siamo qui a parla-
re di riduzione delle corse su
questa tratta, comunque, stra-

tegica per il pendolarismo ed
il turismo. Ieri in prima pagina
de la Voce abbiamo pubblicato
un richiamo del ministro
Centinaio: “Turismo, ci vuole
più coraggio. Sfide importante
attendono il nostro Paese che
ha bisogno di competenze”.
Sulle competenze ha ragione il
ministro leghista, noi aggiun-
giamo che ancor prima occor-
rono investimenti nelle infra-
strutture e nei servizi, per
garantire agli italiani più effi-
cienza e per rilanciare nel
mondo il nostro Bel Paese.

Al. Sa.

Corse ridotte, afa e treni affollati: l’ira dei pendolari
Ad agosto servizi ridotti sulla tratta Fl5 Roma-Civitavecchia-Grosseto-Pisa
Gli utenti ammassati nei convogli e costretti a viaggiare come su “carri bestiame”

Oggi il Carnevale
Estivo Cosplay
e domani arriva
Cristina D’Avena

E’ fuori di dubbio che questa sia stata l’estate di Campo di
Mare, la stagione in cui la frazione marina di Cerveteri è tor-
nata a vivere, complici il Cerenova Summer Village e il Jova
Beach Party. Il concerto di Lorenzo Cherubini è stato l’even-
to più importante dell’ estate non di Cerveteri, ma di tutto il
litorale a nord della capitale. Una party di successo, ma
anche contornato da legittime preoccupazioni, legate al
rispetto dell’ambiente. Indubbio che i due eventi siano stati
di successo e proprio da questi presupposti sembrerebbe
prendere vita l’idea di proporne altri sempre su quel lungo-
mare (la strada), da poco entrata nel patrimonio comunale.
Nulla di confermato o che trapeli da piazza risorgimento,
ma sembrerebbe plausibile che si stia pensando di speri-
mentare nuovi eventi lontani dal centro storico. Sagra
dell’Uva ed Eco Festival traslocano al mare? Qualcuno stor-
cerà, sin da subito, il naso specie per un evento, come la
sagra dell’uva nato nel ’61 e, da sempre, vissuto tra le vie del

centro etrusco. Evidentemente non è facile immaginare una
sagra fuori dalle mura castellane, mentre la sensazione è che
l’Eco Festival abbia davvero maggiore ragione d’essere a
Campo di Mare, nella zona dove si è svolto il Summer
Village, altro evento di grande successo. Senza dubbio il
festival potrebbe raccogliere un numero di spettatori ancora
maggiori nella frazione, rendendo più immediato l’arrivo
anche dalla confinante Ladispoli come da Civitavecchia e
Santa Marinella. Più sperimentale sarebbe portarvi la sagra
di uno dei prodotti tipici della città, l’uva. Si fa un po’ più
fatica ad immaginare i carri che lanciano l’uva lungo le stra-
de di Campo di Mare, ma credo che i lettori convengano con
chi scrive che provare a cambiare, nella vita, non sia sempre
negativo oppure azzardato. ‘Campo di Mare ombelico del
mondo’ titolavamo qualche giorno fa: magari del mondo
proprio no, ma di Cerveteri…forse sì!

Ri. Di.

Si fa sempre più concreta l’idea di spostare 
la Sagra dell’Uva ed Ecofestival a Campo di Mare

Spazio alla fantasia, al divertimento, ai colori. Un pomeriggio per
uscire fuori dalla realtà ed indossare i panni del proprio personag-
gio preferito, del proprio mito dei cartoni animati e del super eroe
del proprio cuore. Tutto pronto in Piazza Aldo Moro a Cerveteri
per il Carnevale Estivo Cosplay, in programma oggi, sabato 3 ago-
sto nell’ambito della rassegna promossa dall’Assessorato alle
Politiche Culturali insieme ad "Arte & Friends". Da Biancaneve, da
Puffi, da Goku, oppure da qualsivoglia personaggio manga o dei
cartoni animati. Tutti gli appassionati di cartoon saranno i benve-
nuti a quello che a tutti gli effetti è un evento che in ogni dove
riscuote un successo straordinario. L’appuntamento è alle ore
19.00. “In attesa della vera Regina dei Cartoni Animati, la fantasti-
ca Cristina D’Avena, che si esibirà domenica 4 agosto alle ore 21.30
sempre in Piazza Aldo Moro, proponiamo una giornata di svago,
per fuggire via, almeno per un pomeriggio, dalla realtà ed immer-
gersi nel mondo fantasy – ha dichiarato Federica Battafarano,
Assessora alle Politiche Culturali del Comune di Cerveteri – sarà
un pomeriggio a misura di famiglia, un’occasione in più per tra-
scorrere una giornata a Cerveteri, nella nostra città, tra musica,
divertimento e i prodotti enogastronomici dell’area food presente
in Piazza Aldo Moro. Non mi resta altro dunque che augurare un
buon divertimento a tutti, in attesa della grande serata con il
Carnevale Cosplay e Cristina D’Avena”. Abbinato al Carnevale
Estivo Cosplay, un concorso che vuole premiare la maschera più
originale e accattivante, chi si è meglio identificato nel personaggio.
In palio, un soggiorno presso uno dei parchi giochi acquatici più
bello d'Italia. Per informazioni e iscrizioni, contattare il 3288762147.

Prosegue lo spettacolo in Piazza Aldo Moro,
tra bella musica e tanti stand gastronomici

Un ordine del giorno che
impegna il governo nella valo-
rizzazione di un grande patri-
monio italiano: le bande musi-
cali. È soddisfatto il deputato
del territorio Alessandro
Battilocchio per il consenso
senza riformulazione (signifi-
ca che sposa il Governo sposa
in pieno la proposta di
Battilocchio) del suo ordine
del giorno all’interno dei lavo-
ri dell’aula di Montecitorio.
“Da anni lavoro fianco a fian-
co con queste stupende real-

tà”, ha spiegato Battilocchio.
“Molte di loro sono venute in
visita alla Camera, alcune
hanno anche avuto l’onore di
suonare nella aule di rappre-
sentanza del Parlamento”.
“Con questo ordine del giorno
abbiamo voluto mandare un
segnale, a quanto pare recepi-
to, al Governo”. “Ora vigilere-
mo sulle proposte concrete che
seguiranno”. “Le Bande musi-
cali rappresentano una impor-
tante fucina di talenti e una
grande risorsa storica e artisti-

ca”. Battilocchio oltre al lavoro
parlamentare continua anche
a lavorare sul territorio con la
valorizzazione delle associa-
zioni e delle bande locali. “Ne
ho incontrate davvero molte
in questi mesi, in tutto il colle-
gio e non solo”. “Dopo l’estate
verranno coinvolte anche altre
bande locali all’interno della
Camera: oltre a un grande
onore è anche una grande visi-
bilità che viene data alle realtà
culturali del nostro compren-
sorio”.

Valorizzazione delle bande musicali, il Governo dice sì
L’onorevole Alessandro Battilocchio: “Rappresentano una importante fucina di talenti e una grande risorsa storica e artistica”



Alle difficoltà politiche e alla crisi di con-
sensi, si aggiunge ora anche quella del
nuovo direttivo che non riesce neanche a
ragranellare i contributi necessari per
pagare l’affitto mensile della storica sede
di viale Manzoni. A creare il problema è la
mancata volontà da parte del nuovo diret-
tivo di sborsare la somma necessaria al
pagamento dell’affitto dei locali. Una
decisione, questa, che sarebbe stata presa
senza averla prima condivisa con il resto
dei membri del circolo e che ha spiazzato
e lasciato l’amaro in bocca a chi fino ad
oggi, mettendo la mano al proprio porta-
foglio, aveva garantito una sede al partito

locale, ed il nostro pensiero va alla pasio-
naria Vittoria Marini ed allo storico com-
pagno  Sergio Marini. La chiusura della
sede storica è un chiaro segnale che all’in-
terno del partito locale l’unità forse è
ancora tutta da ricercare. Sulla saracinesca
abbassata a viale Manzoni è intervenuto il
segretario politico dei Dem per tranquil-
lizzare gli iscritti. Giansanti ha dichiarato
che la sede non chiude, ma si trasferisce.
Sarebbero stati individuati dei nuovi loca-
li, più comodi da raggiungere e meno
costosi. Per ora il Partito Democrato a
Cerveteri è rimasto senza una sede, a set-
tembre si vedrà.

Cerenova: il ‘Fronte del No’ vince la battaglia
contro la nascita di un nuovo Consorzio
Finisce nel nulla l’annuncio della Multiservizi dell’interruzione del servizio 
a partire dal 31 luglio, qualora non si fosse costituito il ‘Consorzio Condominio’

di Alberto Sava

I piccoli proprietari delle case di
Marina di Cerveteri hanno dimostra-
to di avere tutti una memoria da ele-
fante, infatti nessuno ha dimenticato
la lunghissima esperienza avuto con
il passato consorzio a cui tutti aderi-
vano nel momento in cui, negli anni
del boom, compravano la seconda
casa al mare a Cerenova. I tempi sono
cambiati, i cittadini sono socialmente
più maturi di allora e di conseguenza
si è alzato anche il livello di attenzio-
ne generale. Questa è una doverosa
premessa alla notizia che sono svani-
te nel nulla le furiose polemiche,
durate mesi, attorno alla proposta,
partita dalle parti di piazza
Risorgimento, della nascita di un
consorzio privato per la gestione del
servizio irriguo. Il consorzio a
Cerenova non c’è, ma il servizio irri-
guo continua a essere erogato. La
scorsa primavera (era aprile) alla pro-
posta di istituire una sorta di
Consorzio Condominio, i cittadini
insorsero dando vita al Fronte del
No. 

Il ‘consorzio condominio’ 
bocciato dai cittadini
In prima linea per questa battaglia il
presidente del Consorzio Cerenova
Campo di Mare, Enzo Musardo, che

interviene affermando: “1 agosto
2019 a Cerenova: Il servizio irriguo
nei giardini privati non è stato inter-

rotto, così come era invece stato
"minacciato" nella lettera inviata agli
utenti dalla Multiservizi, a meno che
non si costituisse un nuovo consorzio
- condominio per la gestione della
rete irrigua e la stipula di un contrat-
to di fornitura dell'acqua irrigua
direttamente con il Consorzio Agro
romano. Una minaccia che in questi
mesi incombeva come una mannaia
su Cerenova e che avrebbe visto
esplodere il costo del servizio irriguo,
visto che questo "consorzio-condomi-
nio", oltre a dover pagare una "orga-
nizzazione" con una sede fissa e una
pletora di poltroncine, con un presi-
dente, il vice, vari consiglieri, una
segreteria, consulenti, tecnici esperti,
operatori, strumenti ed apparati, etc,
etc. avrebbe dovuto gestire una rete
idrica invecchiata, divenuta un cola-
brodo anche per una gestione incom-
prensibile e che ha visto l'interruzio-
ne del flusso d'acqua da settembre a
maggio, lasciando vuote ed esposte

alla corrosione le tubazioni in ferro.
Ancora non è chiaro -continua
Musardo- perché la Multiservizi,
subentrata alla Sicea nella gestione
della rete irrigua, decise di acquistare
l'acqua dal consorzio agro romano,
smettendo di prelevare l'acqua tratta-
ta dal depuratore di Cerenova (ope-
razione che si paga salata) per desti-
narla all'uso irriguo. Uno spreco,
anche tale acqua trattata viene
dispersa nel canale a mare.  Il tentati-
vo odierno di imporre un consorzio
privato per un servizio pubblico che
il comune gestisce da decenni, in un
aggregato urbano nato con villini a
schiera e giardini ovunque. Forse i
promotori di questo carrozzone spe-
ravano che i cittadini avessero
dimenticato le esperienze del vecchio
consorzio di Cerenova ed i motivi del
come e perché fu sciolto e gli strasci-
chi giudiziari che ne seguirono.  La
Multiservizi, con la lettera suindicata
e minacciando di interrompere in

servizio irriguo, in alternativa ha sol-
lecitato la costituzione di un consor-
zio-condominio, ventilando migliori
efficienze, ma senza indicare tempi e
costi concreti e credibili. Un tentativo
fallito solo grazie alla mobilitazione
di tanti soci del Comitato di Zona
Cerenova-Campo di Mare, nonché di
alcune forze politiche locali che,
facendo propria tale lotta, hanno
effettuato una raccolta firme con cen-
tinaia di adesioni, tutte contrarie al
tentativo di privatizzazione striscian-
te di un servizio pubblico. A riguar-
do il Comitato di zona ha tenuto vari
incontri pubblici, con la partecipazio-
ne anche di esperti nel ramo, inge-
gneri e geo biologi, con i quali sono
state esaminate le condizioni del ter-
ritorio e varie soluzioni alternative,
tutte fattibili, con minori costi e
senza...carrozzoni. Proposte inviate
dal Comitato con due distinte lettere
depositate in protocollo comunale
All'ultima riunione anche il vice-sin-
daco Giuseppe Zito, assessore ai
lavori pubblici, ha assicurato che sta-
vano studiando soluzioni alternative
al "consorzio", e garantito che,
comunque, il servizio irriguo non
sarebbe stato interrotto il 31 luglio,
come minacciato dalla Multiservizi.
Ad oggi (2 agosto ndr) -conclude il
presidente Musardo. il servizio irri-
guo continua ad essere fornito, a
dimostrazione che non possono esse-
re queste le soluzioni atte a garantire
servizi pubblici ai cittadini. Un com-
portamento di buon senso ed un
risultato concreto del Comitato di
Zona e di tutti i cittadini che si sono
impegnati, spesso con passione e
senza secondi fini, per rifiutare ricat-
ti e per scongiurare questa ennesima
batosta a carico della comunità citta-
dina”.

“E’ la vittoria del buon senso”   
Tra le persone più impegnate sul
Fronte del No, il vicecoordinatore
della Lega e membro del direttivo del

Comitato di Zona di Cerenova
Campo di Mare avv. Alessandro
Temofonte che interviene dichiaran-
do: “Nonostante la lettera della
Multiservizi in cui informava che a
partire proprio dal 31 luglio il servi-
zio sarebbe stato sospeso qualora non
si fosse provveduto alla costituzione
del Consorzio, ho potuto innaffiare il
mio prato. Ha prevalso il buon senso-
prosegue Temofonte- grazie a tutti
coloro che hanno contribuito e condi-
viso fin qui la campagna del no a
ogni proposta consortile. Le iniziati-
ve -conclude il vicecoordinatore della
Lega- e gli incontri del Comitato di
Zona con i cittadini proseguiranno
per trovare, insieme, una soluzione al
problema irriguo più adeguata e fun-
zionale al nostro tessuto sociale e alle
nostre possibilità concrete”. 

Cittadini e associazioni, 
la vera opposizione! 
Particolarmente attivo sul Fronte del
No l’ex attivista m5s Francesco Di
Muzio che afferma: “Questa vittoria
del Comitato, al quale dobbiamo
essere grati, rafforza la convinzione
che l'opposizione oggi, salve rare
eccezioni, è affidata alle realtà asso-
ciative dei cittadini che si oppongo-
no, con successo, alle deprecabili ini-
ziative proposte dall'attuale
Amministrazione. Resta grave Il
silenzio di buona parte della politica
locale che funge ormai da opposizio-
ne di facciata, lasciando libero il
campo ad una gestione a senso
unico”.
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I Dem non tirano più fuori un centesimo,
chiusa la storica sede del Partito democratico
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Ancora due giorni e la capitale
avrà la sua nuova reginetta
della bellezza. Si terrà infatti
sabato 3 agosto, alle ore 22 in
piazza Rossellini a Ladispoli,
l’elezione di Miss Roma 2019,
che succederà alla bellissima
Nicole Ceretta. A contendersi il
titolo saranno 20 concorrenti,
tutte nate o residenti nella capi-
tale o nella sua provincia, sele-
zionate con un apposito casting.
L’evento, organizzato dalla
Delta Events e patrocinato dal
Comune di Ladispoli, ha visto
le ragazze protagoniste in città
già dalla giornata diieri, inizial-
mente presso lo stabilimento
Columbia, dove sono state pre-
sentate, e poi lungo un itinera-
rio che le ha portate con il treni-
no lillipuziano di Carlo Landi a
visitare l’hotel La Posta
Vecchia, il monumento naturale
presso la palude di Torre Flavia,
l’Osteria al Mercato, il Castello
Odescalchi e infine il centro
della città con i risciò di Pianeta
Feste e gli stabilimenti Molto e
Miramare, dove le ragazze si
sono cimentate anche con il
beach volley a conclusione di
una giornata entusiasmante. A

fare gli onori di casa il sindaco
Alessandro Grando, l’assessore
alle attività produttive
Francesca Lazzeri e il dirigente
dell’ufficio cultura Marina
Panunzi. “Siamo onorati di
ospitare questo evento nella
nostra città. – ha dichiarato il
sindaco Grando – È un evento
che porta lustro a Ladispoli e
speriamo sia il primo di una
lunga serie in collaborazione
con la Delta Events che ringra-

zio per il lavoro svolto.
Abbiamo poi scelto di abbinare
a Miss Roma un messaggio di
natura sociale lanciando una
campagna di sensibilizzazione
per tutelare il mare, le spiagge e
l’ambiente, invitando tutti, resi-
denti e turisti, a non disperdere
rifiuti e a usare la plastica con
più moderazione, prendendosi
cura dell’ecosistema marino. È
un nostro dovere come cittadi-
ni”. Lo svolgimento di Miss

Roma a Ladispoli non è un fatto
strano, giustificato dall’istitu-
zione dell’area metropolitana di
Roma, che ha portato il titolo
negli anni passati anche a
Frascati, Castelgandolfo e
Bracciano. Le venti concorrenti
in gara si cimenteranno in diffe-
renti quadri coreografici e sfile-
ranno con le collezioni haute
couture di Franco Ciambella e
prête-a-couture Love by Gai
Mattiolo, presentate dalla brava

e bellaMargherità Praticò e
dirette dal regista Mario Gori
che ha previsto, durante lo spet-
tacolo, un omaggio agli 80 anni
di Miss Italia e al suo stretto
legame con il mondo del cine-
ma attraverso cinque videoclip
dedicate ad altrettante dive del
cinema e della tv italiana lancia-
te proprio dal concorso: Sophia
Loren, Anna Kanakis, Maria
Grazia Cucinotta, Anna Valle e
Miriam Leone. Le ragazze

saranno suddivise in 5 gruppi
da 4. Tra gli ospiti della serata ci
saranno la Miss Roma 2018,
Nicole Ceretta, per il tradizio-
nale passaggio della corona, e la
neoeletta Miss Cinema Lazio
Ilaria Del Vescovo.
Di seguito, in rigoroso ordine
alfabetico, le venti concorrenti
in gara: Baciucchi Ginevra,
Bortolus Chiara, Burla Chiara,
Carboni Michelle, Cardamone
Costanza, Ciliberto Erika,
Cirulli Giorgia, Corsi Virginia,
Cortese Ludovica, Granelli
Chiara, Ingrosso Francesca,
Morganti Ginevra, Mori
Francesca, Natalini Flavia, Nori
Lucilla, Pesaresi Valentina,
Petagna Alice, Pisano Cristiana,
Scerone Valentina, Terenzi
Lucrezia. Il titolo di Miss Roma
garantirà alla vincitrice l’acces-
so alle prefinali nazionali in
programma dal 26 al 29 agosto
a Mestre, dove giungeranno
circa 200 ragazze da tutta Italia.
Solo 40 di esse però si qualifi-
cheranno per la fase finale di
Jesolo - dal 30 agosto al 6 set-
tembre - comprese le 20 miss
vincitrici del titolo regionale
più importante (es. Miss Lazio).

Conto alla rovescia per l’elezione della più bella della Capitale, che si terrà oggi in piazza Rossellini a Ladispoli

Miss Roma si elegge sul litorale: presentate le 20 concorrenti
Mercoledì la presentazione delle ragazze e giro per la città alla presenza del sindaco Grando e di Miss Italia 2018 Carlotta Maggiorana

Dal Gruppo consiliare PD
Ladispoli riceviamo e pub-
blichiamo: “Dispiace che
esponenti e consiglieri della
lista di sinistra “Ladispoli
Città” continuino a voler far
male al centro sinistra. Non
è la prima volta che attacca-
no il PD a tutti i livelli. Lo
hanno fatto in altre occasio-
ni a livello locale con rico-
struzioni fantasiose, senza
mai interessarsi circa le
motivazioni, in alcuni casi
legate a problematiche di

carattere riservato e perso-
nale, come anche nel caso
dell’ultimo consiglio e lo
hanno fatto anche a livelli
più alti incoraggiando al
non voto alle primarie
nazionali o dichiarando di
non partecipare alle stesse.
Ma non è così che si fa stra-
da. Il centro sinistra ha biso-
gno di chiudere con le pole-
miche e con i litigi pubblici.
I panni sporchi, se ci sono, si
lavano in casa. Prendano
esempio dai democratici

che non li hanno mai messi
alla gogna davanti alle loro
gravi assenze in consigli
comunali e commissioni o
in comportamenti politici
contraddittori che li trova-
vano ad attaccare il PD la
mattina e far votare per il
PD la sera. Questo compor-
tamento serio del PD è per
responsabilità e per far pre-
valere il bene comune della
coalizione di fronte alla
competizione di partiti e
liste che ne fanno parte”.

Il Pd replica a Ladispoli Città: “I panni 
sporchi, se ci sono, si lavano in casa”

“Non è ancora ufficiale se sarà in giuria doma-
ni sera, ma Flavia Mantovan, miss Roma 1996,
ladispolana doc è come Anna Valle, l'esempio
che Miss Italia non è solo bellezza£.  Il com-
mento è dell'assessore al commercio ed attività
produttive, servizi anagrafici, servizi informa-
tici e comunicazione, Francesca Lazzeri che
sottolinea come “Flavia Mantovan da anni è
ormai una affermata pittrice a livello interna-
zionale. Le sue tele sono quotate oltre i 10.000
euro e sabato sera saranno esposte in molte
vetrine dei negozi del centro di Ladispoli. Una
bella iniziativa - conclude l'assessore Lazzeri -
che testimonia il grande clima di collaborazio-
ne tra amministrazione comunale e operatori

del commercio, subito pronti a cogliere al volo
le tante iniziative proposte per rendere più
interessante ed originale ogni evento che si
svolge a Ladispoli”.   

Anche la pittrice Flavia
Mantovan a Miss Roma

Distacco di intonaco nel sottopasso della stazione,
i pendolari: “Meglio un soffitto scrostato che pericoloso”
Lo avevamo detto in occasione della
recente inaugurazione della stazio-
ne di Marina di Cerveteri: speriamo
che all’estetica corrisponda la quali-
tà! Avevamo ben ragione a porre
l’accento su questo aspetto, visto il
distacco di metri di intonaco dal sof-
fitto del sottopassaggio della stazio-
ne di Ladispoli, risistemato pochi
mesi fa: un “incidente” che avrebbe
potuto provocare problemi più
gravi se fosse avvenuto in un
momento di affollamento. E lo ave-
vamo detto memori di analoghe
situazioni riscontrate in altri lavori
recentemente svolti: i nuovi ascen-
sori allagati a Tarquinia con lo zam-

pillio d’acqua nel nuovo sottopas-
saggio, gli scostamenti nel marcia-
piede a Montalto tra bordo e parte
calpestabile e così via. Per parlare
solo di “qualità” e non anche di
rapidità ed efficacia, come a
Civitavecchia ben sanno o a
Palidoro sempre più fatiscente con
neanche una previsione dei lavori,
così come a Maccarese. E senza par-
lare delle nuove tecnologie, che si
guastano più spesso di una Panda
del 1974. Lo ripetiamo oggi: meglio
un soffitto scrostato che un soffitto
che cade in testa alla gente. Ci augu-
riamo che i lavori su cui tante inau-
gurazioni e tanti comunicati retorici

le Amministrazioni, locali e nazio-
nali, e le aziende spendono, siano
seguiti con la dovuta attenzione
anche nel corso della cantierizzazio-
ne e della manutenzione. Ed altret-
tanto confidiamo che, secondo
quanto promessoci anche in sede di
Osservatorio Regionale dei
Trasporti, si voglia per il futuro pri-
vilegiare i problemi veri, a partire
dall'accessibilità e dall'innalzamen-
to dei marciapiedi, che sono il
primo ostacolo all'utilizzo della fer-
rovia per tante persone.

Comitato Pendolari 
Litoranea Roma Nord



Sarebbero 400mila i metri cubi
edificabili con la nuova variante al
Prg. Questi sono i dati emersi
nella discussione del consiglio
comunale di Ladispoli. A dirlo,
nello specifico, in un intervento il
consigliere Trani il quale ha spie-
gato come “con questa variante è
stato essenzialmente recuperato
volume edificabile tra le varie
zone, spostandolo su Torre Flavia
(la zona a terra ndr) e ampliando-
la”. Il consigliere di opposizione
ha specificato che da una previsio-
ne del Prg di circa 2.500 abitanti e
250mila metri cubi, con la variante
al Prg si passi ad una previsione di
circa 4.000 abitanti e a 400mila

metri cubi edificabili. La zona
interessata è quella di Torre Flavia
dove insistono il depuratore
comunale, l’isola ecologica, la
Palude di Torre Flavia, una gran-
de area a previsione turistico/
ricettiva e dove, ha spiegato Trani,
“gli studi geologici allegati al
piano hanno dimostrato che, per
via dell’origine paludosa, ci sono
seri problemi della falda idrica
superficiale, che non consente di
realizzare interrati, e del terreno
paludoso difficilmente adattabile,
se non con altissimi costi, per edi-
ficazioni di quattro piani”.
Immediata la replica di Grando il
quale ha risposto al consigliere

Trani che “prima di parlare di
strumenti così importanti, bisogna
approfondire bene, altrimenti si
rischia di dare informazioni ine-
satte e dare numeri alla rinfusa.
Lei ha parlato di aumenti di volu-
metrie, di diminuzioni, cose che

non stanno né in cielo né interra.
Evidentemente le relazioni fanno
comodo solo quando si vuole;
quando ci sono dati scritti non
vengono considerati.”. Per il grup-
po Ladispoli Città, inoltre, ad
essere tagliati via dalla variante al
Prg sarebbero anche l’edilizia
sociale e i teatri. Come spiegato
dalla consigliera Palermo, infatti,
la giunta Grando rinuncerebbe
alle case popolari trasformando la
zona C3, una vasta area era desti-
nata ad edilizia economica e
popolare, a zona H2 – servizi
attrezzature private e commercia-
le. Invece in zona Osteria Nova,
sempre come riferito dalla consi-

gliera Palermo, all’articolo 86TER,
comma 6, lettera A delle norme
tecniche di attuazione è riportato
che tra le attività e i servizi
ammessi sono previste sedi e
attrezzature universitarie e cultu-
rali ma vengono esplicitamente
esclusi i teatri. Replica di Grando
anche alla consigliera Palermo.
“Lei ritiene che le modifiche
apportate non siano migliorative
rispetto alla precedente – ha detto
il sindaco – può presentare delle
osservazioni per ripristinare lo
status quo o modificarlo in altro.
se le osservazioni saranno miglio-
rative, oggettivamente parlando,
perché non approvarle?”.

Variante al Prg di Ladispoli, Trani: “400mila metri cubi edificabili”

“L’amministrazione comuna-
le esprime grande soddisfa-
zione dopo aver appreso di
essersi aggiudicata un finan-
ziamento regionale di 496.000
euro da utilizzare per inter-
venti di messa in sicurezza del
fiume Vaccina”.
Con queste parole il sindaco
Alessandro Grando ha annun-
ciato l’arrivo dei fondi che
permetteranno di risolvere in
modo decisivo un problema
che riguarda la sicurezza dei
residenti e degli operatori
delle zone interessate dal
rischio esondazione.
“In passato – prosegue il sin-

daco – le esondazioni hanno
provocato pesanti danni, get-
tando nella disperazione deci-
ne di famiglie della nostra
città e danneggiando in modo
serio le attività commerciali e
produttive lungo i quartieri
che si affacciano sul corso
d'acqua.
Fin dal nostro insediamento
abbiamo cercato delle soluzio-
ni tecniche e fonti di finanzia-
mento che ci permettessero di
intervenire in maniera defini-

tiva su questo annoso proble-
ma. Grazie all'impegno dal-
l’ingegner Pravato dell’ufficio
lavori pubblici abbiamo potu-
to partecipare al bando pro-
mosso dalla Regione Lazio
con un progetto inserito nel-
l’ambito delle opere per inter-
venti per la difesa del suolo e
la sicurezza del territorio.
Il progetto presentato è stato
ritenuto meritevole e

Ladispoli è stata quindi inseri-
ta nella graduatoria degli enti
locali aventi diritto al finan-
ziamento. 
A nome della città ringrazio
l’ingegner Pravato e l'assesso-
re Veronica De Santis per il
lavoro sin qui svolto.
Ora inizia una nuova fase
operativa nella quale verran-
no richiesti i nulla osta neces-
sari, redatti i progetti esecuti-

vi ed espletate le relative pro-
cedure di gara.
Come amministrazione conti-
nueremo a lavorare su tutti i
fronti per aggiudicarci i finan-
ziamenti degli enti sovraordi-
nati che possano consentirci, a
costo zero per i cittadini di
Ladispoli, di dotare la nostra
città dei servizi che ancora
mancano e di mettere in sicu-
rezza le zone a rischio”.

laVoce sabato 3 agosto 2019 Ladispoli • 5

Aggiudicato finanziamento di mezzo milione di euro 
per mitigare il rischio di esondazione del fiume Vaccina

In merito alla notizia
della signora condan-
nata dalla Corte dei
Conti per aver incas-
sato un finanziamen-
to dalla Regione per
un’attività mai inizia-
ta, l’avvocato
Federica Bargiacchi,
legale della donna,
della quale per rispet-
to ometteremo nome e cognome, tengono a precisare quanto
segue: “Egregio Direttore, scrivo su incarico della mia assisti-
ta per chiederVi di rettificare l'informazione resa perché non
esatta nell'esposizione: non è vero infatti che la Signora ha
dichiarato falsamente l'inizio attività di ristorazione, ma è
vero che l'attività non è mai iniziata unicamente per la defe-
zione del socio, nonché fratello unilaterale, Signor E.R..
Considerato che il diritto/dovere di cronaca deve necessaria-
mente bilanciarsi con la difesa dell'onore e della reputazione
di ognuno di noi e con la propria riservatezza, Vi invito alla
rettifica della notizia pubblicata”. 

Condannata per aver incassato
fondi regionali senza mai iniziare

l’attività, i legali chiariscono
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È la stessa casa di moda fondata nel
1921 a Firenze da Guccio Gucci a
definire la campagna nel proprio
sito web: “A presentare la nuova fra-
granza nella campagna è un eclettico
mix di 21 anime, tra cui l’attore e
cantante Harry Styles, la designer e
musicista Zumi Rosow, l’artista
Olimpia Dior e il designer Harris
Reed. Glen Luchford ritrae i prota-
gonisti mentre ballano e banchetta-
no sulle rovine baciate dal sole di
Canale Monterano”.
“Una campagna pubblicitaria che
sarà diffusa in tutto il mondo – com-
menta Alessandro Bettarelli,
Sindaco di Canale – e che porterà
Monterano alla giusta e meritata
ribalta internazionale.
Ringraziamo per questo la maison
Gucci e la produzione della campa-
gna che, in primis, hanno voluto for-
temente Monterano come location
per l’evento, poi riconosciuto la
magia del posto citandolo in tutta la
comunicazione internazionale con
l’eloquente frase ‘The cast is shown
in diverse settings in the countryside
of Rome, dancing, picnicking at sun
kissed ruins of Canale Monterano, a
village with ruins from the mid 17th
century, including a fountain with a
lion statue said to be designed by

Gian Lorenzo Bernini’.
Un bel pensiero per la nostra
Monterano e un riconoscimento
tutto dedicato al posto che ha ospita-
to le riprese e lo shooting fotografico
della campagna.”

“Cambiando il regolamento delle
videoriprese sul territorio comunale
e con un’attenta gestione delle
richieste pervenute – continua il
Sindaco Alessandro Bettarelli –
siamo riusciti in soli tre anni a ripor-
tare Monterano ed il nostro territo-
rio tra le locations cinematografiche

più importanti in Italia. Il cinema,
che aveva dimenticato Monterano,
ma anche la musica, la fiction, la
moda e, più in generale, tutto il
mondo della comunicazione hanno
riscoperto questo posto meraviglio-
so, dandogli una visibilità probabil-
mente mai avuta prima.” “Una pro-
duzione importante, questa di Gucci
– conclude Stefano Ciferri, Vice
Sindaco di Canale con delega alla
Riserva Monterano – che è frutto di
un lavoro di mediazione e accordi
durato quasi un anno, per cui rin-

graziamo tutti quelli che hanno for-
nito il proprio contributo di profes-
sionalità e lavoro, primi tra i quali
gli uffici della Riserva Regionale
Monterano, attenti a contemperare
le esigenze di una produzione così
grande con quelle ambientali di un
luogo così bello e fragile.
Ringraziamo però anche tutti quelli
che di Monterano si prendono cura
durante l’anno, ossia il volontariato
canalese, che partecipa a far cono-
scere l’antico feudo Altieri e a man-
tenerlo fruibile anche ai normali

turisti che lo visitano quotidiana-
mente. Per la riscoperta di
Monterano passa il futuro della
nostra economia locale, che già
riscontra effetti positivi da questo
rinnovato interesse. C’è ancora
molto da fare, ma stiamo lavorando
ogni giorno affinché le nostre attrat-
tive possano essere sempre di più
conosciute e fruite.”
Glen Luchford, fotografo di moda e
regista tra i più importanti al
mondo, ha voluto fortemente
Monterano come location della cam-
pagna per Mémoire d’une Odeur, in
piena sintonia con il direttore creati-
vo della maison fiorentina,
Alessandro Michele.
Il nuovo profumo by Gucci è stato
invece realizzato da Alberto
Morillas, celebre per aver dato alla
luce fragranze quali CK One di
Calvin Klein, Acqua di Giò di
Giorgio Armani e Opium di YSL.

Nel 2016 Gucci ha fatturato 7,6
miliardi di euro nel mondo diven-
tando la seconda casa di moda più
venduta dopo Louis Vuitton. È oggi
uno dei marchi più famosi e rinoma-
ti a livello internazionale, con circa
300 negozi ufficiali aperti in tutto il
mondo.

www.baraondanews.it

Canale Monterano al via la campagna mondiale della nuova fragranza di Gucci 
Il lancio di “Mémoire d’une Odeur” è girato ed ambientato nella meravigliosa cornice dell’antica Monterano

Attimi di panico ha vissuto una mamma
presso la stazione di Fiumicino. Aveva
caricato le valigie sul treno ed affidato
momentaneamente il suo bimbo di due
anni ad un signore salito sullo stesso con-
voglio, il tempo di convalidare il biglietto e
la donna si accorge del mezzo in partenza.
Porte che la donna ha tentato di aprire,
inutilmente. Fortunatamente però il capo-
treno, avvisato dal passeggero a cui era
stato affidato il piccolo, ha subito avvertito
la centrale operativa della polizia ferrovia-
ria che ha provveduto ad accogliere il
bambino presso la stazione di Roma
Termini in attesa dell’arrivo della mamma.

Il consigliere delegato alla viabilità Patrizia
Befani  annuncia l’ avvio di nuovi interventi di
asfaltatura e ripristino del manto stradale.
Befani – Ci scusiamo con i concittadini per i
disagi che hanno avvertito e che avranno nelle
prossime settimane . Saranno completate oggi
le opere di ripristino del manto stradale  nelle
vie Rucellai e Lungo mare Marconi (da via
Battisti a via Petrarca) oltre ad un tratto di stra-
da  di via Valdambrini (da via Vignacce sino
all’altezza del fosso circa). Un intervento mas-
sivo – prosegue Befani – per rendere le nostre
strade più sicure e percorribili che sarà pro-
grammato anche per altre arterie cittadine.  Per
informazione – conclude Befani – si potrà pro-
cedere con la stesura della segnaletica orizzon-
tale  rispettando i tempi tecnici di consolida-
mento e raffreddamento dell’asfalto. Il disse-

sto, un vero e proprio macigno per la macchina
amministrativa non ci ha spaventato, abbiamo
realizzato in città diverse opere, ripulito fossi,
eseguito lavori nei plessi scolastici, garantito
tutti i servizi, costruito ben 40 nuovi loculi in
soli otto giorni, realizzato nuovi parcheggi in
uso e gestione Comunale (Multiservizi),
risparmiato quasi un milione di euro rispetto
alla gestione dell’anno precedente ed in ultimo,
ma non in ordine di importanza abbiamo offer-
to alla città tante manifestazioni, eventi cultura-
li e serate di intrattenimento. Con la mia squa-
dra, che ha mostrato di avere le giuste compe-
tenze, scriveremo una pagina nuova. Santa
Marinella,  la città del Cinema, dei Presidenti
della Repubblica, del buon cibo e del sole tutto
l’anno tornerà, nel breve tempo, “La Perla del
Tirreno”. 

Santa Marinella, il Comune ha avviato
i lavori di asfaltatura in numerose strade

Fiumicino, attimi 
di panico alla stazione
Mamma timbra biglietto ma il treno parte con il suo bimbo a bordo



Ok del Consiglio regionale
del Lazio al piano paesistico
Il Consiglio regionale del Lazio
ha approvato a maggioranza il
Piano territoriale paesistico
regionale (Proposta di delibera-
zione consiliare n. 26 del 4 gen-
naio 2019), al termine di una
sessione d’Aula durata tre gior-
ni. Il voto è arrivato alle 6 di
venerdì mattina, dopo una
maratona notturna iniziata poco
prima dell’una, quando l’asses-
sore regionale Massimiliano
Valeriani ha presentato quattro
subemendamenti, che hanno
interamente sostituito alcune
parti del corposo provvedimen-
to tra cui le norme tecniche e le
osservazioni, facendo decadere
circa 2000 emendamenti.  “Con
l’approvazione del Piano
Territoriale Paesistico Regionale
(PTPR) da parte del Consiglio si
chiude un iter iniziato venti
anni fa. Il PTPR è uno strumen-
to fondamentale per garantire
regole chiare nella gestione del
nostro territorio con il quale
coniughiamo i due elementi
fondamentali citati nell’articolo
9 della nostra Costituzione: pae-
saggio e patrimonio. E allo stes-

so tempo portiamo a compi-
mento uno dei punti program-
matici più importanti che ave-
vamo prefissato all’inizio di
questa legislatura” - così in una
nota il presidente della Regione
Lazio, Nicola Zingaretti. “La
nostra è la quinta regione italia-

na ad approvare in Consiglio il
Piano paesaggistico a dimostra-
zione dell’impegno di tutti
quanti per raggiungere gli
importanti obiettivi prefissati in
questi cinque anni di governo” -
sottolinea il presidente. “Nel
Lazio si volta pagina compien-

do un salto di qualità in un set-
tore strategico per lo sviluppo
del nostro territorio consenten-
do di soddisfare le richieste di
amministratori locali, operatori
economici, associazioni ambien-
taliste e cittadini” - conclude
Zingaretti.

Aveva avviato una fiorente
attività di intermediazione cre-
ditizia abusiva raggirando i
clienti con la prospettiva di
investimenti ad alto rendimen-
to. Poi, per alimentare gli inve-
stimenti, li induceva a contrar-
re ingenti finanziamenti, soldi
che in parte riusciva a farsi affi-
dare traendone un profitto ille-
cito. Benchè priva di titoli, una
donna romana di 48 anni era
riuscita ad avviare, in parallelo
alla gestione di una agenzia
immobiliare, un’attività di
intermediazione piuttosto red-
ditizia. Questa mattina all’alba
è scattata l’operazione dei
Carabinieri del Comando
Provinciale di Roma per dare
esecuzione ad un’ordinanza di
custodia cautelare in carcere,

emessa dal Gip presso il
Tribunale capitolino, su richie-
sta della locale Procura. Sono
13 fino ad ora le vittime accer-
tate e 17 le imputazioni conte-
state che vanno dall’esercizio
abusivo della mediazione cre-
ditizia, alla truffa aggravata
continuata fino all’estorsione
aggravata. Nelle stesse ore, i
militari hanno dato corso a
delle perquisizioni che hanno
portato al sequestro di ingente
materiale. Tra le vittime una
pensionata ultrasettantenne cui
la presunta truffatrice, nel
corso degli anni, ricorrendo
prima alla manipolazione affet-
tiva, poi alle minacce e infine
all’estorsione, avrebbe sottratto
oltre 600 mila euro. La donna è
ora nel carcere di Rebibbia.
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Truffa milionaria
con decine di vittime
nell’intermediazione
creditizia illegale a Roma

Nella giornata di mercoledì è stata data esecuzione a
una custodia cautelare in carcere, nell’ambito dell’ ope-
razione denominata  “Cli-ONE“. La cattura, eseguita
dalla squadra di Polizia Giudiziaria della Polizia
Stradale di Roma,  è stata disposta dal G.I.P. del
Tribunale di Roma su richiesta della Procura della
Repubblica capitolina pool reati gravi contro il patrimo-
nio. L’indagine ha consentito agli uomini della Polizia
Stradale di arrestare E.F. ,un 46enne romano,  commer-
ciante di veicoli, residente nella zona di Spinaceto. Le
attività investigative hanno consentito di comprendere
il modus operandi che lo stesso aveva adottato per “clo-
nare” il veicolo: l’uomo, dopo aver acquistato un veico-
lo in pessime condizioni, ne utilizzava le targhe appo-
nendole ad un veicolo rubato  della  stessa marca e
modello. In questo modo “ripuliva“ il veicolo rubato,
mettendolo in vendita a “PREZZO VANTAGGIOSO”
sui siti on line di settore, attendendo il malcapitato clien-
te desideroso di fare un buon affare. L’arrestato è stato
accompagnato presso il carcere di Roma “Regina Coeli”
a disposizione dell’Autorità Giudiziaria, mentre prose-
guono le indagini per individuare ulteriori ramificazio-
ni dell’attività illecita.

Veicoli rubati venduti on line,
truffatore 46 romano arrestato

La triste vicenda risale a lunedì
29 intorno alle ore 23.00, quando
alla Polizia giunge la segnalazio-
ne di un uomo aggredito in
Piazza Vittorio Emanuele, ango-
lo Via Conte Verde. Giunti sul
luogo, gli agenti del
Commissariato Esquilino si sono
trovati di fronte ad un uomo
riverso a terra, di origini benga-
lesi, a torso nudo, tramortito e
dal volto insanguinato. Poco
distante, un altro uomo,
anch’egli straniero, subito notato
per via degli indumenti strappa-
ti e di un borsello in mano, spor-
co di sangue. A questo punto per
i poliziotti non è stato difficile
collegare i due soggetti alla
vicenda, conferma arrivata poco

dopo anche dalla vittima, che, in
maniera lucida, ha indicato
O.D.O. come l’autore dell’ag-
gressione insieme ad altri indivi-
dui fuggiti prima dell’arrivo
della volante. Ascoltata, la vitti-
ma ha chiarito i fatti spiegando
che, dopo aver cenato, mentre si
trovava all’esterno di un risto-
rante in Via Principe Amedeo,
ha notato l’aggressore – suo
conoscente – insieme ad altre 5
persone che con fare minaccioso
si sono avvicinate a lui.
Impaurito ha tentato la fuga ma
è stato raggiunto in Piazza
Vittorio Emanuele ove è stato
accerchiato, percosso e rapinato
del portafogli – al cui interno
c’erano 285 euro- e del cellulare.

Piazza Vittorio, viene
massacrato di botte
per poche decine di euro
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“Sul Ptpr il lavoro del centrode-
stra ha evitato la saldatura tra
sinistra e M5S. Grazie al nostro
contributo si è evitato che il
piano territoriale paesaggistico
regionale del Lazio perpetuas-
se quel disordine normativo
che, sommato all’immobilismo
ideologico, tanto spazio ha
lasciato a comportamenti
distorti ed elusivi, che hanno
fatto, del nostro territorio, il
luogo della devastazione del-
l’ambiente e del paesaggio,
contribuendo a dare incertezza
agli operatori economici e alle
famiglie. Il Lazio è la Regione a
più alto valore paesaggistico,
architettonico e culturale, ma
per essere valorizzato e preser-
vato ha bisogno di una regola-
zione chiara, dinamica e
moderna” - così in una nota
Stefano Parisi, portavoce del
centrodestra in Consiglio regio-
nale del Lazio. 
“I nostri interventi in Consiglio
Regionale - si legge - hanno
consentito di battere il partito
dell’arretratezza e dell’ottusità
e consentono oggi di avere uno
strumento di programmazione

e regolazione, ancorché non
ottimale, ma importante che, se
ben gestito, permetterà al Lazio
di valorizzare il proprio pae-
saggio e di esprimere finalmen-
te con piene potenzialità la sue
vocazioni turistiche, ambienta-
li, naturali, culturali. Il centro-
destra ha lavorato duramente
affinché venisse aggiornata la

cartografia attualmente presa
in esame che, essendo stata
prodotta oltre vent’anni fa, in
molta parte presenta un territo-
rio non conforme alla realtà
attuale. In tal senso, lo stru-
mento di riferimento dovrebbe
essere la Carta dei Suoli, più
recente e in quanto tale più
fedele. L’aver ottenuto l’inseri-

mento di questo documento
nella delibera che il Consiglio
ha approvato, permetterà di
ridurre al minimo le ambiguità
legislative e i contrasti che
rischiano di aprirsi con le
amministrazioni locali. In con-
formità con il Testo Unico
per l’Edilizia abbiamo
inoltre preteso che il

PTPR coniugasse la tutela del-
l’ambiente e del paesaggio con
il diritto di proprietà, consen-
tendo interventi edilizi a volu-
metria esistente, in sintonia con
il Codice Urbani, favorendo la
riqualificazione urbana e la
rigenerazione del patrimonio
edilizio connaturato con l’am-
biente e immerso nei sistemi di
paesaggio”.  “Dopo aver rac-
colto le sollecitazione delle
amministrazioni locali e degli
operatori economici - prosegue
Parisi -, ci siamo impegnati per
la modifica dell’Art. 62
che, in principio, pre-
veda il ritorno per
nuova discussione
dei piani urbanistici
già approvati nei
rispettivi Consigli
comunali. 

Questo avrebbe bloccando la
macchina amministrativa e
aperto numerosi contenziosi”.
“Da sempre convinti che l’ec-
cesso di burocrazia è tra i veri
mali del nostro Paese, ci siamo
fermamente opposti. La nostra
proposta, che è passata, garanti-
rà che gli strumenti urbanistici
esistenti, e quelli in via di defi-
nizione ma già in possesso delle
autorizzazioni paesaggistiche,
non vengano ridiscussi. Tra i
tanti, è questo il risultato che
rivendichiamo maggiormente.
Grazie al contributo del cen-

trodestra tra vent’anni la
nostra potrà essere, se
ben gestita, una regio-
ne più bella, moderna
e attrattiva per gli
investimenti” - con-

clude Parisi.

Dal 27 luglio 5000 giovani scout, prove-
nienti da tutta Europa, sono in pellegri-
naggio nelle cinque province del Lazio in
occasione di un evento internazionale
denominato “Euromoot”. In gergo scout
la parola Euromoot indica un raduno
internazionale di Scolte e Rover (rispetti-
vamente ragazze e ragazzi dai 16 anni ai
21 anni). La Regione Lazio verrà dunque
percorsa da giovani di più nazionalità
che vogliono testimoniare la possibile
fratellanza tra culture diverse, toccando
tutte le province laziali e i diversi
Cammini. Una delegazione Euromoot
2019 è stata ricevuta ieri presso la sede
della Regione Lazio dall’assessora al
Turismo e alle Pari Opportunità Lorenza
Bonaccorsi. A illustrare i contenuti del
progetto il Presidente italiano Marco
Platania, il Commissario e la Vice-
Commissaria Federale, rispettivamente
Bruno Borde e Milisenta Miseviciute, il
Capo Progetto Euromoot Pietro

Antonucci e il Responsabile del Progetto
Euromoot Pietro Antonucci. I giovani
stanno camminando in pellegrinaggio su
4 differenti percorsi, che termineranno
rispettivamente a Soriano nel Cimino in
provincia di Viterbo, Belmonte in Sabina

in provincia Rieti, Campo dell’Osso nella
provincia di Roma e Fossanova in pro-
vincia di Latina, per arrivare, infine, oggi
a Roma dal Santo Padre. Oltre ai giovani
del Vecchio Continente (fra i più nume-
rosi quelli provenienti da Italia, Francia,

Belgio, Polonia e Germania) sono pre-
senti anche giovani di altri Paesi quali
Argentina, Brasile, Canada, Messico e
Russia, che hanno richiesto di partecipa-
re a questa attività. La Regione Lazio è
stata ed è percorsa da giovani di più
nazionalità che hanno voluto testimonia-
re la possibile fratellanza tra culture
diverse, toccando tutte le province lazia-
li e i diversi cammini.   “Grazie a questa
iniziativa - ha spiegato l’assessora
Bonaccorsi - cinquemila ragazzi hanno
conosciuto i Cammini del Lazio, sco-
prendo la bellezza del nostro territorio e

l’accoglienza che la nostra regione sa
offrire. Ci auguriamo che questa espe-
rienza possa diventare un ‘esempio’ per
l’intera Europa”. “Per la nostra
Associazione - ha concluso Marco
Platania, Presidente degli Scout
d’Europa-FSE - questi sono momenti
d’incontro nei quali si riescono a supera-
re quelle barriere ideologiche che troppo
spesso ci limitano e a fornire ai ragazzi di
tutta Europa un momento di formazio-
ne, inclusione e crescita personale, con
l’intento di costruire un futuro migliore
per le generazioni che verranno”.

Turismo: 5000 giovani scout
in pellegrinaggio nel Lazio

Lazio, Parisi: su Ptpr niente saldatura sinistra-M5s
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L’Assessore alla Sanità e
l’Integrazione Sociosanitaria
della Regione Lazio, Alessio
D’Amato accompagnato dal
Direttore generale dell’A.O. San
Camillo, Fabrizio d’Alba ha pre-
sentato l’eccezionale trapianto
di fegato effettuato per la prima
volta in Italia nell’ospedale
romano su una paziente già col-
pita da metastasi epatiche da
carcinoma mammario trattate
attraverso radioterapia e che-
mioterapia. Un nuovo eccellente
risultato del Centro POIT (Polo
Interaziendale Trapianti
dell’Azienda Ospedaliera San
Camillo-Forlanini e IRCSS L.
Spallanzani) dove dall’inizio
dell’anno sono stati effettuati 19
trapianti di fegato, 13 di reni e 2
di pancreas.
L’intervento rappresenta la
prima esperienza in Italia di tra-
pianto di fegato per questo tipo
di patologia, ovvero su pazienti
con metastasi causate da carci-
noma mammario, che non pos-
sono essere trattate chirurgica-
mente. La paziente è stata sotto-
posta a trapianto di fegato da
donatore cadavere la paziente
L.B. di anni 50, affetta da insuffi-
cienza epatica terminale causata
d a trattamenti curativi di meta-
stasi epatiche da pregresso carci-

noma mammario.
La storia clinica della paziente si
intreccia con il lavoro  l’impegno
e l’alta professionalità espresse
da differenti strutture del siste-
ma sanitario della Regione
Lazio. Il fegato è organo “bersa-
glio” nel 10% dei pazienti meta-
statici. Questo studio valuterà
gli esiti del trapianto epatico in
pazienti con insufficienza epati-
ca a seguito di ripetuti tratta-
mento delle metastasi da carci-
noma della mammella, che
abbiano dimostrato una stabilità
della malattia oncologica ad
esclusiva localizzazione epatica.
L’eccezionalità di questo tra-
pianto come accaduto per la
paziente LB, permetterà a molte
donne di avere una progettuali-
tà di vita anche in presenza di
malattia metastatica. Si dovran-
no attendere poi i risultati sul
lungo termine per validare la
procedura e non considerarla
più “sperimentale”. Si tratta di
un trapianto unico al mondo di
sostituzione di fegato colpito da
metastasi epatiche controllate
con chemioterapia sistemica e
radioembolizzazione con micro-
sfere di Yttrio-90. Le condizioni
della paziente - operata il 12
luglio - sono al momento ottima-
li.

“Un’operazione che potrà aprire
nuove chance di trattamento per
una categoria di pazienti che
altrimenti non avrebbero altra
possibilità di cura - così Alessio
D’Amato, assessore alla sanità,
che ha aggiunto – l’intervento
effettuato all'Ospedale San
Camillo-Forlanini è un grande
esempio di collaborazione.
Essere qui ci riempie di orgoglio.
Siamo fieri del lavoro che svol-
gete tutti i giorni e che, in questo
caso, ha coinvolto più aziende
ospedaliere e più province della
nostra Regione. Senza la colla-
borazione non sarebbe stato
possibile”.
“Sono commossa e non posso
che dire grazie, perché per me,
dopo il trapianto, è iniziata una
seconda vita. Il 12 luglio, giorno
dell’operazione, è diventato il
mio secondo compleanno - sono
le parole della paziente, che ha
aggiunto: lo studio, la ricerca
che c'è stata prima dell’interven-
to - ha proseguito al margine
della conferenza stampa tenuta-
si oggi al San Camillo - hanno
avuto un valore fondamentale,
ma questo epilogo non me lo
aspettavo, è stato incredibile. E
questo grazie a un’equipe affia-
tata che ha lavorato in sinergia,
in ogni momento”.

Sanità: San Camillo
all’avanguardia,
con un eccezionale
trapianto di fegato
Per la prima volta in Italia su una paziente già
colpita da metastasi epatiche da carcinoma mammario
trattate attraverso radioterapia e chemioterapia.
Dall’inizio dell’anno sono stati effettuati 19 trapianti
di fegato, 13 di reni e 2 di pancreas. L’intervento
ha richiesto la collaborazione di più aziende ospedaliere 
e più province della nostra Regione

“Siamo cautamente ottimisti per
l’approvazione del Piano
Territoriale Paesistico Regionale
dopo anni di incertezze.
L’approvazione definitiva del
piano, avvenuta attraverso il
maxi emendamento, non ha
comportato un confronto ampia-
mente approfondito, ha però nel
contempo tenuto conto di diver-
se proposte costruttive di Ance
Lazio, che avevano come priorità
la tutela e lo sviluppo del territo-
rio, nonchè lo snellimento proce-
durale” Lo dichiara Domenico
Merlani, Presidente di Ance
Lazio. 

“La vera sfida era quella di
dotarci di un piano che potesse
coniugare la tutela del territorio,
la valorizzazione del suo patri-
monio paesaggistico storico e
culturale e che contemporanea-
mente non ostacolasse lo svilup-
po economico del Lazio. Posso
affermare che da questo punto di
vista, alcune indicazioni da noi
fornite sono state ritenute valide
e costruttive e quindi recepite
favorevolmente. Nei prossimi
giorni approfondiremo il prov-
vedimento regionale approvato,
per un’analisi più dettagliata dei
suoi contenuti”. 

Consiglio Lazio
approva Ptpr, Ance
Lazio: segnale di fiducia

Una lite tra due clochard è culmi-
nata ieri con un’aggressione a
colpi di forbici nella tarda serata
di ieri in piazza dei Cinquecento,
nei pressi della stazione Termini a
Roma. I carabinieri della stazione
Piazza Dante hanno denunciato
un senza fissa dimora romano 75
anni per lesioni personali aggra-
vate. A quanto ricostruito, l’uomo
avrebbe aggredito un altro senza-

tetto, un 50enne del Congo,
durante una lite per il bivacco. Gli
accertamenti sono stati svolti in
collaborazione con i carabinieri
della compagnia Centro.
L’aggressore, che ha tentato la
fuga a piedi, è stato rintracciato
nella vicina via Giolitti. Il ferito,
trasportato in ospedale, è stato
giudicato guaribile in 10 giorni e
ha riportato ferite a una mano.

Lite e coltellate
tra due clochard

I Carabinieri della
Stazione Roma Quadraro
hanno dato esecuzione ad
una ordinanza di custodia
cautelare in carcere nei
confronti di due cittadini
romani, di 41 e 28 anni,
entrambi già noti alle
Forze dell’Ordine, emessa
dal Giudice per le indagini
preliminari del Tribunale
di Roma su richiesta della
Procura della Repubblica -
Sezione Reati gravi contro
il patrimonio e gli stupefa-
centi, coordinata dal Lucia
Lotti. Le indagini svilup-
pate dai Carabinieri hanno
consentito di far luce su 9
episodi di rapine, verifica-
tesi tra il mese di gennaio
ed il mese di aprile 2019,
nel quadrante sud-est della
Capitale. Obiettivi dei
malviventi erano attività
commerciali quali super-
mercati, sale slot, distribu-
tori carburante e negozi.
Nel corso delle rapine, i
complici non avevano esi-
tato a fare uso delle armi,
esplodendo anche, in più
di una circostanza, colpi di
arma da fuoco a scopo inti-
midatorio. In un episodio,
durante la rapina ad un
distributore di via Santa
Maria del Buon Consiglio,
lo scorso 4 marzo, è rimasto
ferito anche un cliente, col-
pito al collo da un colpo di
pistola esploso dai malvi-
venti. I Carabinieri sono
riusciti a risalire ai due
rapinatori attraverso l’ana-
lisi approfondita dei filma-
ti dei circuiti di videosor-
veglianza, dei luoghi in cui
si sono verificate le rapine,
dall’esame del medesimo
modus operandi. L’esito
della comparazione bali-
stica effettuata dai
Carabinieri del RIS di
Roma ha consentito di evi-
denziare le similitudini tra
i bossoli rinvenuti nel
corso dei sopralluoghi
effettuati a seguito di
diverse rapine, e la relazio-
ne tra i bossoli dei colpi
esplosi ed una pistola
modello Glock
Smith&Wesson calibro 23,
rinvenuta e sequestrata nel
corso delle indagini. Gli
arrestati sono stati portati
nel carcere di Regina
Coeli.

Nove rapine
tra gennaio

e aprile, due nel
mirino dei CC



Le donne e gli uomini della
Polizia di Stato della Squadra
Mobile di Reggio Calabria, sup-
portati da personale del Servizio
Centrale Operativo della
Direzione Centrale Anticrimine
e della Squadra Mobile di Vibo
Valentia, hanno arrestato a Santa
Domenica di Ricati (Vibo
Valentia) il latitante Domenico
Crea,37 anni, capo della consor-
teria mafiosa operante nell’area
di Rizziconi, collegata ed impa-
rentata con la potente famiglia
Alvaro di Sinopoli, latitante dal
2015 quando venne colpito da
misura cautelare per i reati di
associazione mafiosa, estorsione
ed altro a seguito di sentenza di
condanna in primo grado a 15

anni di reclusione emessa dal
Tribunale di Palmi. Da quella
data Crea è stato colpito da
numerosi provvedimenti restrit-
tivi per associazione mafiosa ed
estorsione ed è stato condannato

in via definitiva, lo scorso mese
di aprile, a 21 anni di reclusione.
Nella serata di ieri, a seguito di
servizi di osservazione suppor-
tati da strumentazione tecnologi-
ca altamente sofisticata, si è
avuta la certezza della presenza
del latitante all’interno di una
villetta di Santa Domenica dove
è stato tratto in arresto questa
mattina. Il latitante era in compa-
gnia della moglie ed è stato tro-
vato in possesso di 5.000 euro in
contanti. Nel suo buen ritiro
anche abiti firmati e nulla che
facesse pensare ad una latitanza
morigerata. Al vaglio la posizio-
ne di due coniugi proprietari
dell’immobile messo a disposi-
zione della famiglia del latitante.

“Voglio proporre un patto
nuovo per le migrazioni e l’asi-
lo, perché abbiamo bisogno di
nuova soluzione e di una boc-
cata d’aria” su questo tema. Lo
ha detto la presidente della
Commissione europea Ursula
von der Leyen in visita a Roma
per una colazione di lavoro con
il premier Giuseppe Conte.
“Vogliamo che le procedure”
per la gestione dei flussi “siano
efficaci, efficienti e umane. Non
è un compito facile ma non esi-
stono soluzioni e risposte facili
quando si tratta di condividere
l’onere”, ha aggiunto. Per que-
sto motivo è necessario “rive-
dere il sistema di ripartizione”
dei migranti, ha dettto Von der
Leyen. “Sono consapevole che
l’Italia, la Grecia e la Spagna
sono in prima linea e ne terre-

mo conto. Se collaboriamo tro-
veremo soluzioni”, ha concluso
la presidente eletta della
Commissione europea. “Se le
nostre priorità saranno le prio-
rità della commissione, come
mi par di capire dalle anticipa-
zioni che la neo presidente ha
formulato, ne guadagnerà una
concreta sintonia nella collabo-
razione con l’Italia che è un
paese fondatore, la terza econo-
mia del continente, quindi
vuole giocare un ruolo da pro-
tagonista in questo processo ed
è disposta ad assumersi tutte le
conseguenti responsabilità”. Lo
ha detto il presidente del
Consiglio, Giuseppe Conte. “Ci
sono delle ottime premesse per
impostare in modo proficuo
questa legislatura”, ha aggiun-
to il premier.

Migranti soccorsi,
l’ong Open Arms
cerca un porto sicuro

“Sono 69 le persone salvate la
scorsa notte” al largo della Libia.
A darne notizia la scorsa notte la
ong Open Arms in un tweet,
riferendo che a bordo della pro-
pria nave ci sono complessiva-
mente 124 naufraghi. “Abbiamo
bisogno di un porto sicuro per
sbarcare”, aggiunge la ong.
Le persone salvate - scrive anco-
ra Open Arms - hanno “segni
evidenti delle torture subite in
Libia”. Tra i naufraghi ci sono
“due bimbi, due donne in gravi-
danza, una di nove mesi con
contrazioni”. Il gommone soc-
corso da Open Arms si trovava a
circa 70 miglia dalle coste di

Zuwarah, in acque internaziona-
li, e la sua posizione è stata
segnalata alla Ong catalana da
Alarm Phone, il servizio telefo-
nico che fornisce ai migranti un
numero da chiamare in caso di
difficoltà. In mattinata, ha scritto
su twitter Alarm Phone, “siamo
stati chiamati da circa una cin-
quantina di persone che erano in
difficoltà nel Mediterraneo cen-
trale”. I migranti “erano partiti
dalla Libia la scorsa notte e una
volta ottenuta la loro posizione
Gps - dice ancora Alarm Phone -
abbiamo informato le autorità e
Open Arms che era nelle vici-
nanze”.

Finisce la fuga ‘dorata’ di Domenico
Crea, capo indiscusso ’Ndrangheta

Nel corso dello “scambio di
vedute” con Ursula von der
Leyen “ribadirò che per riav-
vicinare l’Ue ai cittadini - que-
ste le parole del presidente del
Consiglio Giuseppe Conte
nelle dichiarazioni congiunte
con la presidente della com-
missione Ue Ursula von der
Leyen -, per contrastare il
rischio della sfiducia e della
disillusione dovremo impe-
gnarci ancora di più per
un’Europa che sappia offrire
soluzioni concrete e adegua-
te” alle richieste dei cittadini.
“Occorre un rilancio per il sud
e vogliamo il pieno sostegno
dell’Europa” - ha detto poi
Conte accogliendo la presi-
dente eletta. “Rivendichiamo
un portafoglio economico di
primo piano - ha detto ancora
il premier -, perché riteniamo
che un portafoglio del genere
sia adeguato alle ambizioni e
alle responsabilità che vuole
assumersi l’Italia. Siamo
disponibili a proporre e con-
cordare il profilo di un candi-
dato il più possibile adeguato
per competenze e disponibili-
tà a questo ruolo, nell’interes-
se dell'Italia e dell’Europa
intera”.

Conte alla Ue:
“Vogliamo

un portafoglio
economico
che pesi”
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Migranti, apertura
della von der Leyen
in visita a Roma:
“Serve nuovo Patto”

Stop di Italia, Malta e Spagna 

“Le istituzioni, grazie all’opera meritoria dei suoi
uomini, sono riuscite a definire una verità giudi-
ziaria, giungendo alla condanna degli esecutori e
portando alla luce la matrice neofascista dei terro-
risti. L’impegno profuso non è riuscito, tuttavia, a
eliminare le zone d’ombra che persistono sugli
ideatori dell’attentato. È una verità che dovrà
essere interamente conquistata, per rendere com-
pleta l’affermazione della giustizia” - lo afferma il
presidente della Repubblica Sergio Mattarella in
occasione dell’anniversario della Strage di
Bologna. “Rinnovo il ringraziamento
all’Associazione tra i familiari delle vittime della
strage, che continua nel proprio impegno di tener
viva la memoria e promuovere, al tempo stesso,
quelle energie civili, che tanto hanno contribuito
alla affermazione dei principi di giustizia, in un
impegno comune tra le istituzioni della
Repubblica, la comunità di Bologna, l’intera socie-
tà italiana”, conclude il Capo dello Stato.

Mattarella e la strage di Bologna:
“Zone d’ombra sugli ideatori”
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Mario Balotelli pronto per tornare in Italia? La possibilità c’è, e non è
nemmeno tanto remota. Il Verona ci sta provando seriamente

e ha fatto un’offerta concreta al giocatore, importante. C’è
molta fiducia da parte dell’Hellas e Mario, svincolato dal

Marsiglia, ci sta seriamente pensando ed è molto tenta-
to. L’agente Mino Raiola e l’avvocato Vittorio Rigo
stanno valutando la proposta in queste ore, insieme a
Balotelli, che cerca il rilancio dopo gli alti e bassi
all’Olympique. Il Verona, dunque, prova a ripropor-
re quanto fatto con Antonio Cassano, sperando che
questa volta l’esito sia diverso. Al momento, però,
ci sono alcuni ostacoli. La feroce rivalità tra tifosi
veronesi e bresciani, per esempio. E il rapporto non
proprio idilliaco tra Balotelli e la città di Verona:
nel gennaio 2010 Mario fu durissimo in un’intervi-

sta dopo Chievo-Inter, parlando di “schifo” per gli
autori degli insulti razzisti che gli erano stati rivolti. Da quan-
do Maurizio Setti è presidente del Verona, in estate è sempre
arrivato un grande nome: Toni, Marquez, Pazzini, Cassano.
Chissà che Balotelli non possa essere il prossimo.

Siglata a Roma una nuova intesa
fra LND, Credito Sportivo e Fidicom
per lo sviluppo del calcio dilettantistico 
Caratteristica principale dell’ac-
cordo è la possibilità di garanti-
re integralmente i mutui con-
cessi dall’Istituto per il Credito
Sportivo attraverso la sinergia
tra due distinti strumenti di
garanzia: il Fondo di Garanzia
per l’impiantistica sportiva
gestito dal Credito Sportivo,
che garantirà i mutui per l’80%
dell’importo, ed il Confidi
Fidicom che coprirà il rimante
20%. Lo stanziamento di un
apposito Fondo da parte della
LND consente di controgaranti-
re Fidicom per le garanzie rila-
sciate, riducendone quindi il
prezzo finale per società e asso-
ciazioni sportive. Le condizioni
dei mutui, che hanno una dura-
ta fino a 15 anni, sono partico-
larmente convenienti proprio in
virtù dell’assetto delle garanzie
a presidio delle operazioni. La
convenzione mette inizialmen-
te a disposizione delle affiliate
LND un plafond di mutui di €
4,5 milioni da destinare preva-
lentemente a interventi di
messa a norma e in sicurezza,
abbattimento barriere architet-
toniche ed efficientamento
energetico, oltre che a ristruttu-
razioni e realizzazioni di nuovi
impianti per il calcio.
“L’accordo siglato oggi con il
Credito Sportivo e con Fidicom
rappresenta una grande novità
per lo sviluppo dell’impiantisti-
ca sportiva in Italia. – ha dichia-
rato il presidente della Lega
Nazionale Dilettanti Cosimo
Sibilia – favorire la realizzazio-
ne di strutture moderne ed effi-
cienti costituisce un fattore
imprescindibile per le attività
del calcio dilettantistico e per la
crescita delle nostre Società, con
ricadute positive sui territori di
riferimento, creando così un cir-
cuito virtuoso. Migliorando la
qualità degli impianti, migliora

anche l’offerta sportiva. La
firma di questa convenzione è
l’ulteriore testimonianza del-
l’impegno della LND nell'indi-
viduare soluzioni concrete a
sostengo dei suoi club”.
“Questo accordo – ha dichiara-
to il presidente dell’Istituto per
il Credito Sportivo Andrea
Abodi - è solo il punto di par-
tenza della collaborazione con
la LND e Fidicom, nata dal-
l’analisi, dalla ricerca e dal con-
fronto con i Comitati Regionali
e le società per contribuire in
maniera concreta allo sviluppo
del calcio dilettantistico, attra-
verso la riqualificazione e la
realizzazione di nuovi impianti.
Il Credito Sportivo è già pronto
ad aumentare in maniera signi-
ficativa il suo impegno, fornen-
do opportunità incentivate per
migliorare le infrastrutture ad
alto profilo di socialità in tutte

le regioni, che sono alla base
della crescita del movimento
calcistico italiano”. “Siamo
molto motivati dalla sottoscri-
zione dell’accordo – ha dichia-
rato il consigliere delegato di
Fidicom Umberto Pirelli - Da
sempre Fidicom, supporta le
imprese di minori dimensioni;
quindi è stato naturale condivi-
dere l’impegno del Credito
Sportivo e della Lega Nazionale
Dilettanti. Il risultato è un pla-
fond a favore delle società calci-
stiche di minore dimensione,
che rappresentano l’ossatura
dell’attività educativa dello
sport a favore dei nostri giova-
ni, della famgilie e comunità
territoriali”. Fidicom è stata
assistita dallo studio Feliziani e
associati in qualità di advisor
finanziario e dallo studio legale
Tonelli in qualità di advisor
legale. 
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Balotelli al Verona?
L’offerta c’è... i dubbi anche
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scelto di tornare in Brasile". Alla
fine il curriculum di Dani Alves
l'ha letto il San Paolo. Pochi gior-
ni fa, il terzino brasiliano scherza-

va sul suo status di disoccupato: il
giocatore più vincente di tutti i
tempi, con 43 trofei in bacheca, si
trovava senza squadra dopo esse-

re stato nominato MVP della Copa
America. È durato poco: l'ex juventino ha fir-

mato fino al dicembre 2022, quando avrà 39
anni. “Siamo nel 2019 e avrei potuto scegliere
qualsiasi altra squadra per cui giocare - ha spie-

gato Dani Alves -. Ma ho scelto di tornare in Brasile,
nel mio Paese, nella mia gente. Nel club che amo.
Sembra impossibile, ma sono qui". Era dal 2002,
quando era poco più che maggiorenne, che il late-

rale non giocava in patria: lasciò il Bahia per il
Siviglia, poi al top della sua carriera ha vinto tutto
con il Barcellona, prima delle ultime stagioni alla
Juve e al Psg. Oltre al commovente video di benve-
nuto, il San Paolo l'ha omaggiato affidandogli la
maglia numero 10, la più ambita in tutto il mondo
e particolarmente in Brasile. Lui che non è un 10,
ma un terzino, eppure ha il carisma dei più forti.
"Dani Alves - ha spiegato il presidente Carlos
Augusto de Barros - è la personificazione di ciò che
vogliamo per il San Paolo. Uno dei giocatori più
importanti a livello mondiale, riconosciuto per la
sua immensa professionalità, per la sua forte deter-
minazione e il suo desiderio incessante di titoli e
vittorie. Ho detto a Dani che un giorno avrebbe gio-
cato qui, nella squadra che ama. Oggi posso dire
con orgoglio che ho mantenuto la promessa".

Sport • 13

Dani Alves firma col San Paolo
fino al 2022, avrà il numero 10

Il terzino torna in Brasile dopo 17 anni: “Ho scelto la mia gente e il club che amo”
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Un brindisi al tramonto per accompagnare il gran finale della
kermesse estiva Le Terrazze Teatro Festival al Palazzo dei
Congressi, che ha colorato di sorrisi e buonumore questa calda
estate. Ultimo week end di programmazione con gli spettacoli
di Antonello Costa, andato in scena ieri sera, e l'inedito duo
Massimo Bagnato e Carmine Faraco, oggi 3 agosto ore 21.30.
Comicità allo stato puro per il comico siciliano che sul palco si
presenta con "E' meglio che faccia da solo", un varietà moderno
che propone alcuni dei personaggi che lo hanno reso popolare,
tra i quali: Don Antonino lo zio siculo, Sergio il cugino esauri-
to, Rocco il lookmaker gay, Tony Fasano figlio degli anni 70, Mc
Adelio rapper con la zeppola, Raffaello Piombo il cugino cala-
brese di Tiziano Ferro, il Karacose, il Kitmancula famosa danza
russa e il salsero. Tante anche le sorprese e le nuove macchiet-

te, accompagnate da un corpo di ballo e perfomance musicali
dello stesso Costa, come Chaplin - Jackson, Totò break. Grande
la curiosità attorno al duo Bagnato & Faraco che, per la prima
volta insieme, darà vita allo spettacolo "Cabarock", un mix tra
la comicità no sense di Bagnato, che rovescia il cliché del comi-
co moderno interagendo con gli spettatori e coinvolgendoli in
un viaggio tra monologhi e gag, e quella di Faraco "l'uomo dei
Pecchè", un tormentone posto al termine di ogni esibizione
canora nella quale canta a voce piena con il pubblico rivisitan-
do i testi delle melodie di celebri cantautori e scatenando l'ilari-
tà generale. L’ultimo spettacolo, andrà in scena questa sera alle
21.30, ma dalle ore 19.00 il pubblico può gustare un piacevole
aperitivo su uno dei punti panoramici più belli di Roma Info:
Piazza Kennedy 1 Telefono 06/ 95947225

Gran finale con l’ultimo appuntamento della kermesse estiva questa sera l’inedito duo Bagnato-Faraco

Brindisi al Palazzo dei Congressi 
il gran finale de Le Terrazze Teatro Festival 



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.TI PRESENTO PATRICK
Un film di Mandie Fletcher. Con Sam Fletcher, Beattie Edmondson, Rupert Holliday Evans, Ann Queensberry, Ed Skrein Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 233 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Sarah e? stata lasciata dal fidanzato. Mentre la sua vita sta andando in pezzi, riceve in eredita? dalla nonna un cane, il viziatissimo carlino Patrick. La vita della trentenne inglese Sarah va in pezzi il giorno in cui viene lasciata dal fidanzato. Come se non bastasse, pochi giorno dopo la sua nonna muore lasciandole in eredità un carlino di nome Patrick. Costretta a prendersi in casa l'animale, Sarah inizia una difficile convivenza fatta di tragicomiche uscite al parco, disastri domestici e complicate giornate lavorative nella scuola in cui lavora come insegnante d'inglese. L'incontro con due uomini, l'aitante Ben e il veterinario Oliver, regalano a Sarah la prospettiva di un nuovo amore, ma sarà il rapporto con Patrick il sentimento che cambierà in meglio la sua vita.

MEN IN BLACK - INTERNATIONAL
Un film di F. Gary Gray. Con Chris Hemsworth, Tessa Thompson, Liam Neeson, Emma Thompson, Rafe Spall Uscita 25 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 437 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. 
Molly è solo una bambina quando assiste a un intervento dei Men in Black senza farsi sparaflashare. Da allora sogna di diventare un agente segreto in tailleur e cravatta neri. Un giorno scova il quartier generale dei Men in Black e convince l'Agente O a prenderla in prova.Ventidue anni dopo il debutto di Men in Black, gli agenti J e K lasciano il campo a un duo di assi tuonante, sexy e sufficientemente cool per voltare pagina. A dispetto del titolo Men in Black si femminilizza offrendo alle ragazze il diritto di imbracciare grandi fucili e di spararle grosse al cattivo di turno, ma la volontà non fa la qualità. In tutti i casi godetevi lo spettacolo perché MIB: International resta un film divertente in grado di riscuotere l'approvazione del pubblico. Per tutti gli altri, quelli che vogliono dimenticare, basta come al solito un colpo di flashEDISON - L'UOMO CHE ILLUMINÒ IL MONDO
Un film di Alfonso Gomez-Rejon. Con Benedict Cumberbatch, Michael Shannon (II), Nicholas Hoult, Katherine Waterston Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 214 sale. Distribuzione 01 Distribution. 1880. Thomas Edison, rivoluzionario inventore della lampadina, è sul punto di illuminare Manhattan e di sconvolgere per sempre le abitudini degli americani. L'imprenditore George Westinghouse si mostra interessato al suo lavoro, mentre l'incontro con Nikola Tesla e con la sua corrente alternata riscriverà la storia della distribuzione dell'elettricità nel mondo.Interpretato da divi come Benedict Cumberbatch e Michael Shannon, Edison è una sorta di The Prestige meno carismatico e più moralizzante, che punta tutto su personaggi e attori e avrebbe meritato un maggiore approfondimento. Come il suo protagonista, quest'opera biografica è costretta a rivedere le proprie manie di grandezza, accontentandosi di essere più interessante che "elettrizzante".

PETS 2 - VITA DA ANIMALI
Un film di Chris Renaud. Con Patton Oswalt, Jenny Slate, Kevin Hart, Eric Stonestreet, Alessandro Cattelan Uscita 6 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 197 sale. Distribuzione Universal Pictures. La sua padrona ha avuto un figlio e il cane Max si ritrova improvvisamente ansioso, vittima della sindrome del genitore iper apprensivo, e torturato da un prurito psicosomatico. Quale miglior cura di un soggiorno in campagna? Nel frattempo, a New York, a presidiare il quartiere, restano Gidget, che imparerà a fingersi un gatto, e il coniglio Nevosetto, che avrà modo di soddisfare la sua sete di avventura.Film per famiglie che non sacrifica i più piccoli, il sequel di Pets è lento a ingranare ma poi procede con sicurezza e divertimento, regalando qualche scena memorabile. Costruito come un trittico di piccole parabole sul coraggio, sul potere e sulla solidarietà e chiuso da un finale tutto azione che ristabilisce nettamente il confine tra buoni e cattivi, Pets 2 non va a caccia di originalità ma raggiunge comunque la meta

SPIDER-MAN: FAR FROM HOME
«Le persone hanno bisogno di credere. E di questi tempi, credono a qualsiasi cosa». Peter Parker torna a scuola, affrontando le catastrofiche conseguenze della guerra tra Thanos e gli Avengers. Mentre si prepara a una gita in europa, l'eterno adolescente del Queens dovrà fare i conti con le richieste di Nick Fury che ha bisogno dell’Uomo Ragno per combattere un nemico proveniente dalle viscere della Terra. In un trionfo di spettacolo itinerante e meta-cinematografico, dai canali di Venezia fino a Londra, Spider-man: Far from home funziona sia come commedia pura che come seduta di terapia collettiva per i fan della saga Marvel appena conclusa. Poteva essere una semplice postilla, ma l’energia scanzonata dell’Uomo Ragno lo rende qualcosa di più. In un film in cui niente è come sembra, per salvare il mondo occorre prima trovare se stessi.

WOLF CALL - MINACCIA IN ALTO MARE
Un film di Antonin Baudry. Con François Civil, Omar Sy, Reda Kateb, Mathieu Kassovitz, Paula Beer Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 109 sale. Distribuzione Adler Entertainment. Il 'canto del lupo' è il nome in codice di un sonar nemico, di un pericolo in avvicinamento che solo un 'orecchio d'oro' può avvertire. Analista acustico dall'udito eccezionale, Chanteraide si è guadagnato quel soprannome sul campo. E il suo campo è il mare. Infallibile fino a quel momento, commette un errore e deve rispondere ai superiori della défaillance. Sceneggiatore di fumetti con lo pseudonimo di Abel Lanzac, Antonin Baudry cambia 'corpo' ma non spirito, firmando una spettacolare opera prima che non dà tregua. Il film coniuga con audacia rara intrigo geopolitico e thriller d'azione. Un matrimonio tra riflessione profonda e immersione totale, tra azione pura e studio dei caratteri. Wolf Call non è soltanto un film d'azione, è soprattutto un confronto tra uomini che condividono lo stesso destino.

SERENITY - L'ISOLA DELL'INGANNO
Un film di Steven Knight. Con Matthew McConaughey, Anne Hathaway, Djimon Hounsou, Diane Lane, Jason Clarke Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 246 sale. Distribuzione Lucky Red. 
In fuga dal passato, Baker Dill si è ritirato su un'isola al largo della Florida. Un giorno l'ex moglie arriva sull'isola chiedendogli di salvare lei e il loro figlio dal nuovo e violento marito. Diviso fra una vita vecchia e una nuova, tentato dal denaro ma roso dai dubbi, Baker si ritrova in una realtà che non riesce a gestire.Noir contemporaneo con Matthew McConaughey e Anne Hathaway, Serenity si ispira al cinema hollywoodiano degli anni '40 e '50 e a quello patinato degli anni '80, con personaggi e situazioni stereotipate che celano una svolta narrativa che rimette tutto in discussione.ANNABELLE 3
I coniugi Ed e Lorraine Warren, demonologi e cercatori di fantasmi, hanno chiuso la bambola Annabelle, pericolosa perché posseduta da uno spirito, in un'apposita teca nel loro personale museo degli orrori nello scantinato di casa. La teca è stata sigillata e benedetta in modo che il male non possa uscirne. La piccola Judy, figlia dei Warren, sta per compiere dieci anni e, pur essendo molto legata ai genitori, soffre un po' per la loro controversa popolarità e viene presa in giro a scuola, non trovando nemmeno amichetti che vengano a fare festa con lei per il suo compleanno. I genitori devono uscire di casa per la nottata e Judy viene affidata alla giovane babysitter Mary Ellen, con cui la bambina si trova molto bene. Un'amica di Mary Ellen, Daniela, in pratica si autoinvita a fare festa con le due, ma ha uno scopo segreto. Vuole scendere nel museo dei Warren per cercare di comunicare con lo spirito di suo padre, morto da non molto. Sgattaiolata nello scantinato, chiede allo spirito di manifestarsi, di dare un segno. Il segno lo ottiene proprio da Annabelle e perciò apre la teca. Pessima idea. 

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. IL SEGRETO DI UNA FAMIGLIA
Un film di Pablo Trapero. Con Martina Gusman, Bérénice Bejo, Edgar Ramirez, Joaquín Furriel, Graciela Borges Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 56 sale. Distribuzione Bim Distribuzione. Eugenia e Mia sono due sorelle argentine: mentre Mia è rimasta presso la sontuosa proprietà di famiglia chiamata La quiete, Eugenia ha scelto di vivere a Parigi, dove il padre aveva lavorato come diplomatico. Un ictus capitato a papà richiama Eugenia a casa. Nulla in questa famiglia è come sembra, e sotto La quiete si agitano tensioni e verità nascoste.Dopo Il clan, che raccontava un'altra famiglia piena di segreti, Pablo Trapero si misura con una forma d'amore assoluto - quello fra due sorelle - incastonata in una cornice ambigua. Trapero dirige in modo empatico e tattile, cambiando più volte registro, dal melodramma alla commedia nera, dal grottesco al farsesco. E non perde l'occasione per riferire parte del racconto al passato ingombrante del suo Paese, regalando alla storia più di un doppiofondo a sorpresa.

Empatico e tattile, un racconto sulla sensualità segreta e una fisicità utilizzata come forma primaria di comunicazione. Con doppiofondo a sorpresa. Drammatico, Thriller - Argentina, Francia 2018. Durata 112 

 BIRBA - MICIO COMBINAGUAI
Un film di Gary Wang. Uscita 18 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 131 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Oscar è un gatto pigro e soddisfatto, mentre suo figlio Birba è irrequieto e determinato a raggiungere Miciolandia, il paradiso terrestre degli animali. Quando il piccolo Birba riesce nell'impresa di scappare, papà Oscar si lancia all’inseguimento in compagnia della pappagallina Mac.Birba - Micio combina guai è un curioso film d’animazione cinese che sa citare i grandi successi occidentali ma anche improvvisare con un copione libero che tratta un ventaglio di sentimenti, dall’amicizia al coraggio di superare le paure.Senza brillare nella caratterizzazione, e senza offrire siparietti comici, il film di Gary Wang rischia di annoiare i più grandicelli ma saprà affascinare gli spettatori più giovani, capaci di godersi il viaggio senza per forza pensare alla meta.

Una curiosa animazione cinese dall'ampio ventaglio sentimentale dove conta più il viaggio che la meta . Animazione, Cina 2018. Durata 90 Minuti.

Un noir contemporaneo che si fa notare per l'audacia e la totale mancanza d'imbarazzo con cui resta in bilico fra serietà e autoparodia . Drammatico, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Un capitolo che allarga i confini della serie, introduce un tocco di ironia e convince con una seconda parte scatenata. Horror, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Lo spettacolare ritorno dell'Uomo Ragno, eroe giusto per un mondo post eroi. Azione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 129 Minuti.

Un'innocua commedia inglese sul complicato rapporto fra una donna sola e un cane rimasto senza padrona. Commedia, Gran Bretagna 2018. Durata 94 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

La saga volta pagina con un divertissement (ben) costruito per piacere al pubblico e riflettere le ultime tendenze. Azione, Commedia, Fantascienza - USA 2019. Durata 115 Minuti.

Un period drama interessante ma poco elettrizzante. Un scrip perfetto per una serie TV. Biografico, Drammatico, Storico - USA 2017. Durata 105 Minuti.

Tre piccole divertenti parabole che procedono con sicurezza e divertimento e confluiscono in un finale all'altezza. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 86 Minuti.

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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